
大风让户外广告迎来大考
650个合法户外广告牌多集中在市民出行密集处

本报11月12日讯（本报首席记
者 聂金刚 郑美芹） 户外广告
的安装有自己的一套评估标准，11

日的一场大风让东营市区的户外
广告牌接受了考验。截至目前，东
营今年已办理650个户外广告登记
证，户外广告牌主要集中在市民出
行密集场所。

今年650个登记证获批

12日，记者从东营市工商局广
告科了解到，截止到目前东营今年
已经办理了650个户外广告登记证。

“户外广告的内容都经过了审批。”
广告科杜科长介绍，工商部门会对
户外广告牌的内容进行审查，不合
格的一律不通过。

杜科长说，户外广告发布单位
发布户外广告应当依照本规定向
工商行政管理机关申请登记，接受
工商行政管理机关的监督管理。户
外广告发布单位必须取得与申请
事项相符的主体资格。“户外广告
内容必须符合法律法规规定。”

记者了解到，今年新获批的户
外广告登记证中，比较集中在公交
站牌、出租车站点等市民出行比较
密集的地方。“车类和房地产业也
是大家比较关注的户外广告。”

立柱广告牌将逐渐消失

记者了解到，东营市中心城区
的户外广告牌分为单立柱广告牌、
公交车广告、火车站广告、射灯广
告牌和霓虹灯广告牌。东营市规划
局赵砚新介绍，目前东营的户外广
告牌审批都是各部门分工办理。规
划局主要查看户外广告牌的设置
是否符合城市规划，不符合要求的
都被拒之门外。

“立柱广告牌已经不再审批
了。”赵砚新说，立柱广告牌属于临
时建筑，也是有使用年限的，由于
已经不再审批，立柱广告牌今后会
越来越少。“区域内有新规划的，立
柱广告牌会被拆除。”

记者了解到，立柱广告牌等户
外广告牌的设置都是有具体的标
准的，其中抗风标准等都有涉及。

由于立柱广告牌已经不再审批，很
多人对这些细节不再了解。

围挡广告不能随意设置

随着近年城市建设的推进，围
挡广告牌也越来越常见。记者从东
营市规划局了解到，围挡广告分为
两种，一种是公共建设围挡，另外
一种是商业性建设围挡。两种围挡
的设置都是为了遮挡住工地，美化
城市形象。

尽管两种围挡的目的一致，
可在内容上是有区别的。城市公
共建设围挡的内容大多展示城市
形象，而商业性建设围挡内容一
般是开发商的宣传语。“内容都必
须是健康向上的，否则不会通过
审批。”

东营市城市管理局执法支队
成队长介绍，户外广告牌是各部门
分工合作管理的，必须经过严格审
查，不备案的户外广告牌将被依法
拆除。

暖气片“溃烂”

家中变成“河”

本报11月12日讯（记者
嵇磊 王超） 在府前小区
居住的吴女士安装了供暖管
线，由于室内的暖气片比较
旧，有一处暖气片损坏，出现
漏水情况。施工人员赶到后，
将阀门关上，但是十多分钟
的时间里，仍漏了不少水，家
里成了“水帘洞”。东营供热
部门表示，家中有老管道、旧
暖气片的市民，在供热前期
家中一定要留人，注意是否
有漏水情况，以免给市民的
正常生活造成不便。

12日上午，记者在府前
小区50号楼的楼道内，看到
一楼地面上有不少积水，二
楼楼板的电线打孔处正往下
滴水，通过楼道的行人都要

小心翼翼。记者沿着积水流
下的方向，发现原来是三楼
的一住户家正淌水。

“也就十多分钟的时间，
家里的水就满了。”吴女士
说，她是租户，“上午物业和
施工人员就把管道接好了，
但屋子里都是旧暖气片，没
想到今天一检测就漏水了。”

吴女士说，漏水后工作
人员就赶紧去关阀门，但家
里很快就变成“河”了。

记者随即咨询了东营市
供热处，一名工作人员告诉
记者，家中如有旧暖气片或
者旧管道，在供暖前期一定
要家中留人，注意观察暖气
是否漏水，避免给自己的正
常生活造成影响。

快递猛增

12日，东城一处写字楼前，快递员正忙着整理取货单。据
其介绍，“光棍节”网购狂潮导致快递货物量猛增，“面包车已
经装满了，这几天一直很忙，估计未来三到五天将会迎来快递
物流高峰。” 本报记者 段学虎 摄影报道

综合
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本报11月12日讯（记者 李沙
娜） 全国硕士研究生考试现场确
认已经进行了三天的时间，12日，记
者从东营市教育局招生办获悉，截
至下午5时，已有2000多名考生现场
确认成功。记者在现场发现，滨州、
烟台的部分考生选择了在东营报
考。

12日上午，记者在东营市教育
局研究生信息确认现场了解到，除
了中国石油大学胜利学院的学生前
来进行现场确认外，还有滨州医学
院的部分学生。他们告诉记者，由于
现在在东营实习，所以在东营直接
报考比较方便。刚完成现场确认的
小姚说：“虽然大学不在东营，但是
能在东营报考就方便很多了，平时

实习工作完成了，只要有时间大家
就会一起学习，希望能通过努力考
上研究生。”

同时，记者在现场还看到为了
考研一大早从德州赶到东营的小
刘。她说，她是烟台一高校的大学
生，但是现在回德州老家实习了，由
于德州报考点不接收外地高校的应
届毕业生，所以就近选择了来东营
进行报考。无独有偶，现在在滨州居
住但户口在东营的考生在家长的陪
同下，也一大早赶到东营进行了现
场确认，考生的家长刘女士说：“滨
州报考点要求必须回户口所在地报
考，所以只能来东营报考点进行报
名并现场确认了，到考试的时候在
考点附近租房子住就可以。”

研究生考试2000人已通过现场确认

东营确认现场多见外地考生

一楼盘负责人正在整修被风吹倒的广告牌。 本报记者 郑美芹 摄

考生
们正在排
队依次进
行信息确
认。

本报
记者 郑
美芹 摄

我叫卢继宝，今年64岁，我是济南章丘西
里虎小学的老师，2003年8月内退。内退仅一个
月左右，右手就抖，没过多长时间腿也抖。2007

年，病情严重了，胳膊抬不起，走小碎步，那时
候抖的都自己不能吃饭，老伴说抖的连木板床
都跟着晃；身子发僵发硬，胳膊一个动作放久
了，要使劲拽才能缓过来。

2008年4月，我小闺女跟女婿听说了含神
经节苷脂的口服制剂对帕金森效果不错，就给
我买了一个疗程的药。我在服用了24天后，手
能慢慢舒展开，吃饭比以前多了，睡眠也好了；
再过了1个月，我就感觉身体发紧的感觉减轻，
走路不向前直冲，我这心情也好了起来；从那
开始，各种症状都开始好转，老伴也跟着高兴。
2009年下半年，我就彻底好了。

我从治好帕金森病到现在已经3年了，一
点事没有，我现在跟老伴种点地，种点菜，够吃

够喝，不用孩子操心，挺好。院子里的那两筐山
楂得90多斤，是我自己从地里挑回来的。

◆医学链接：帕金森病是中脑多巴胺神经
元受损、多巴胺分泌不足导致的。含神经节苷
脂的口服制剂是我国临床效果最好的神经修
复药物，内含“神经节苷脂+脑源性神经生长
因子+层粘蛋白”三大天然神经修复物质。其
有效成份能直达受损区域，快速修复受损多巴
胺神经元，恢复自主分泌多巴胺的功能，从根
本铲除帕金森发病根源，消除“颤抖+僵直+运
动迟缓+姿势异常”，恢复生活自理能力。

我中心已引进含神经节苷脂的口服制剂，
现拨打电话即可免费预约知名脑病专家！

6年帕金森
出现手抖、身僵、小碎步，全家人陷慌乱
得良药，5年抖、僵一朝除，老伴也不受累 照照片片拍拍摄摄于于22001122年年1100月月3311日日。。

帕金森康复热线：0546-7606120

《帕金森康复指南》免费赠送中！

中医治头痛
有的缠绵不休、时作

时止，有的剧疼似裂，有
的在偏侧，有的在前额，

有的在脑后，有的在头顶，
有的满头沉重，有的遇冷加
剧，有的遇热加剧，有的遇

精神刺激、心情焦虑加剧等。中医中药针对不同的二十余种头痛病，有的只需三剂中药，有的最

多需要十剂彻底根除，永不复发。联系人：李俊田 联系电话：6525182 15965456090
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